
1. Konstituiereede Sitzung   der   SSV Koblenz 2019/20   am 26.9.19

Leitung: Alexander Hoffmann

Protokoll: Paula

Ort:Jugendkulturwerkstatt

Beginn: 9.17 Uhr

Beschlussfähigkeit: 20 Deligierte --> beschlussfähig

1) Begrüßung und Vorstellungsrunde

Alexander Hoffmann übernimmt die Sitzungsleitung (einstimmig)

Paula Mohrbacher übernimmt das Protokoll (einstimmig)

2)Einfürhrung für Neue Was ist eine Kreis-/ Stadt-SV?

Erklärung der Strukur der SSV & LSV, Aufgaben/Ämter in der SSV

3) Entlastungungen

 Entlastung der Basisdelegierten

MaS für Blockwahl

Entlastung von Alexander und Clemens

--> Einstimmig mit Ja-Stimmen, ehemalige Basisdelis sind entlastet

Entlastung des Vorstands

---> einstimmig mit Ja-Stimmen, ehemalige VoMis sind entlastet

4) Wahlen

Wahl einer MPZK

Jason, Clemens, Domink und Paula werden einstimmig in Blockwahl gewählt

Wahl der Basisdelegierten



Ja Nein Enthaltung

Carl Buchholz 19 1 1

Sean René Höpfinger 12 5 4

Julia Güntner 6 10 5

Wahl des Vorstands

Ja Nein Enthaltung

Alexander 
Hoffmann

21 0 1

Moritz Schnitzius 19 2 1

Dominik Herdt 19 2 1

Alwin Porten 18 2 2

Renesa Sheqiri 18 2 2

Wahl zum Schulträgerausschuss

Laurin Hartenfels → einstimmig zum Delegieren gewählt
Carl Buchholz → einstimmig zum Vertreter

Wahl  für den Jugendrat

Ja Nein Enthaltung

Moritz Schnitzius 13 0 8

Greta Mohrbacher 16 0 5

Dominik Herdt 8 0 13

→ Greta als Abgeordnete, Moritz als Vertreter gewählt

Wahl zum Jugendhilfeausschusses

Blockwahl → Jason als Delgierter, Moritz als Vertreter mit MaS gewählt



Wahl der LSK-Delegierten

Ja Nein Enthaltung

Alexander 
Hoffmann

20 0 1

Clemens Jansen 19 2 0

Dominik Herdt 8 4 9

Sean René 
Höpfinger

6 6 9

Ayu Hosea 17 3 1

Carl Buchholz 17 1 3

Greta Mohrbacher 13 3 5

Gewählt wurden Clemens, Ayu, Alexander, Greta und Carl

Wahl der Vertreter

Ja Nein Enthaltung

Sean 13 0 1

Domink 15 0 0

Moritz 12 0 1

Alwin 12 0 3

Laurin 13 0 0

4.Probleme/Neues an Schulen 

Asterstein-Gymnasium: SV möchte schulübergeifende Projekte angehen
IGS: schlechte Sanitärleistungen
Karl-Benz: Problem mit Rauchenden, Viele Kippenstümmel auf dem Schulgelände
Clemens-Brentano: Jungstoiletten werden renoviert, Mädchentoiletten bisher nicht, 
Pausenhof ist dütftig



Hilda-Gymnasium: Renovierung der Toiletten erst in paar Jahren, Toiletten werden 
von Schülis schlecht behandelt, Kippenstümmel auf dem Schulgelände, Solaranlagen,
werden in Zukunft auf den Dächern montiert
Bischhöfliches Gymnasium::Lehrer sind Schülern gegenüber respektlos
 Druck der Schülis ist zu groß
Julius-Wegler: Sitzgelegenheiten werden abgerissen, SV hat sich in ein gemeinsames 
Kabinett konstituiert
Görres-Gymnasium: Kippenstümmel sind direkt vor dem Schulhof, ein Aschenbecher
ist bisher nicht erlaubt, Umwandlung zur GTS, Platz für die neue Mensa noch nicht 
festgelegt, Mädchentoiletten werden renoviert → müssen deshalb auf Containern 
gehen, neues Integrationsprojekt für Geflüchtete, Idee eines „Bike-Days“, 
Mülltrennung wird von der Stadt blockiert, schulübergreifendes HaMa in Planung,
rechtsextreme Symbole wurden mit Grafitti gesprüht aber schnell wieder übermalt
RS+ Karthause:untergeregelte Mülltrennung, Ein Container für Pfandflaschen ist in 
Planung,
Gewaltprobleme sind häufig, miese Behandlung der Schülis gegenüber der Toiletten
Max von Laue: Neuer Anbau, technisch relativ gut ausgestattet
Karthause-Gymnasium: Saintärlesitungen sind relativ besser geworden, 
Pfandflaschen wurden gestohlen

Ende der Sitzung um 13:05 


